

Le Club Informatique Provence Méditerranée fête ses 50 ans au Château de Forbin à Marseille

avec la présence exceptionnelle de
Jean-Luc CHAUVIN (Président de la CCI Aix-Marseille) et de l'Association
« Dessine-moi la High Tech ».



Le CIPMed (Club Informatique Provence Méditerranée), et ses partenaires, fête ses 50 ans le 30 juin 2023 au Château de Forbin à Marseille dès 19h.

Sur le thème des années 70, en référence à l'année de création du CIP, le CIPMed et ses partenaires **Digital Realty, EasyVista, Unitel technologie, Pure Storage, Adista, Zerto, HPE, WithSecure, CFI, Dell, ITinSell Cloud, Ava6 Méditerranée, Huawei, Linkt, Veritas, BC Solutions, Medinsoft, Dessine-moi la High Tech, La Coque Numérique, The Camp, RialityLab, Le Business est dans le Pré, Bechtle Comsoft, Monaco Digital, ReellIt, l'école pratique de la CCI Aix-Marseille, Olinn, Axires et Customer Business Management CBM** vous accueillerons pour une soirée festive dans un cadre exceptionnel.

Animations inédites en continu toute la soirée, Cirque Led, DJ Set, Photobooth, Mentalist, Open-Bar, cocktail dînatoire, Robot Bar et de nombreuses surprises !

Un événement extraordinaire pour fêter l'anniversaire du second plus ancien club IT de France, fondé par la Chambre de Commerce et un groupement de directeurs informatique régionaux en 1973. A cette occasion, le président actuel de la CCIAMP, Jean Luc Chauvin, nous fera l'honneur de sa présence ainsi qu'une grande partie des anciens présidents.

Le CIPMed profitera de cette occasion pour s'engager aux côtés de l'association **Dessine-moi la High Tech**, association qui lutte contre les cancers de l'enfant grâce aux leviers des nouvelles technologies.

La soirée réunira environ 200 acteurs du numérique de la région SUD pour un anniversaire qui sera plein de surprises et de rebondissements.

Au programme de la soirée :

19h - 20h : Ouverture de la soirée, début des animations innovantes et apéritif d'accueil.
20h – 20h30 : Ouverture de la soirée par notre Présidente Laetitia Biciacci, discours de Jean-Luc Chauvin, remise des prix aux anciens Présidents et Remise du chèque de don à l'Association « Dessine-moi la High Tech ».
20h30 : Début de l'animation Jonglage Numérique.
21h45 : Tombola
22h00 : Gâteaux, Champagne et lancement de la soirée dansante.

Le CIP est l'Association des Décideurs IT et prestataires du numérique de la région SUD. Nous œuvrons de Nice-Sophia Antipolis en passant par Toulon, Aix-Marseille et Avignon.

Nous comptons environ 350 membres, de grandes entreprises comme le CEA Cadarache, Digital Reality, Free Pro, des entreprises moyennes comme Linkt, Le Ponant, Onet et des plus petites comme Unitel Technologie, Ava6, ...

Le CIP est un acteur indispensable de l'écosystème numérique de la région. Nous créons du réseau et des événements pour dynamiser cet écosystème au quotidien.

Médias et Presse, vous êtes les bienvenus sur simple demande auprès de notre contact ci-après.

Contact Médias :

Serge FERREIRA

Responsable Médias

06 42 06 59 47

Mail : communication@cip-paca.org

Site internet : <https://www.cip-paca.org/>

Contact Communication :

Stephan GUIDARINI

Responsable Communications

06 09 07 55 86

Mail : communication@cip-paca.org

Site internet : <https://www.cip-paca.org/>

Contact Président et Vice-Président :

Laetitia BICIACCI ou Guillaume GOURY

Présidente et Vice Président

06 12 17 44 72 ou 06 20 98 05 99

Mail : communication@cip-paca.org

Site internet : <https://www.cip-paca.org/>

ANNEXE :

Le Club Informatique, c'est avant tout une association indépendante. Elle vit de ses adhésions, de ses sponsors* et de ses bénévoles qui constituent le Conseil d'Administration et le Bureau. Présidée par Laetitia BICIACCI, soutenue par les Vice-Présidents Stéphan GUIDARINI et Guillaume GOURY. Ils sont en charge aujourd'hui respectivement du Sponsoring et de la Trésorerie.

***Les sponsors annuels sont au nombre de 8 cette année : CESI, CBM CUSTOMER BUSINESS MANAGEMENT, EFFECTIVE YELLOW, Free Pro par Jaguar, Interxion Digital RIALity, SEA TPI, EasyVista Solution et SMA Technologies.**

Avec une renommée certaine, le Club Informatique ou CIPMed est l'association préférée des acteurs de l'IT dans le sud.

En 2022, le nombre d'adhésions est en hausse de plus de 60%.

Le Club Informatique est constitué de deux collèges :

- 1) **Les Décideurs** (DSI, directeur des systèmes d'informations, RSSI responsable de la sécurité des systèmes d'informations),
- 2) **Les Prestataires** : pour apporter leurs solutions, et contribuer aux financements des manifestations.

C'est aussi une manière d'échanger autour des nouvelles technologies : de l'IA aux difficultés de recrutement, des projets environnementaux à la cybersécurité... tout est abordé de manière collégiale.

C'est avant tout un dynamisme régional au service de l'écosystème IT, ou les nouvelles technologies.

Les rencontres ont lieu dans des endroits souvent remarquables voire inoubliables, et se passent toujours sous le signe de la convivialité.

Basé dans le sud, sur Aix en Provence, le CIPMed intervient le plus souvent à Marseille, Nice - Sophia et le Vaucluse - Avignon. Elle participe également à des actions au niveau national, comme certains salons, qui ont lieu sur Paris.

Au sein du CIPMed, on peut côtoyer, entre autres, parmi les autres Vice-Présidents,

Le directeur des systèmes d'information (DSI) d'un laboratoire présent sur tout le territoire, le DSI d'un distributeur à valeur ajoutée dans le monde automobile et des pneumatiques, ou le directeur des systèmes d'informations d'un groupe de négoce de la métallurgie... On y côtoie aussi des constructeurs de l'informatique, des hébergeurs... Toutes sortes de prestataires...

Où et Quand :

Le Club Informatique, c'est aussi un réseau significatif d'acteurs régionaux qui se côtoient au travers de plusieurs manifestations, à Paris, à Cannes, à Monaco... tels que le Cloud Expo, l'IT Meeting, Les Assises, Access Security...

Il y a des évènements pratiquement toutes les semaines sur toute la région.

Il en existe aussi qui sont organisés uniquement pour les décideurs. Comme les dîners à thème. Les Adhérents sont prochainement invités lors d'un dîner le 16 mars à Aix-en-Provence, au sein du Club Provence Rugby à Aix sur le thème de « Recruter autrement, upskiller et développer les talents SI ».

Le Club Informatique participe également au Forum des Réseaux, avec des thématiques qui touchent le monde de l'IT, et pas seulement.

Enfin, certains de ses adhérents soutiennent et invitent les adhérents du CIP à des manifestations culturelles et sportives. Preuve d'un partage permanent associant intérêt professionnel et loisir.

Nous pouvons le dire, le Club Informatique, c'est un incontournable au sein d'un monde professionnel qui ne se prend pas toujours au sérieux, et qui privilégie toujours la convivialité. C'est aussi un moment de partage sans cesse renouvelé, tout en découvrant des lieux prestigieux.

En 2023, les thématiques seront toujours plus qualitatives et les intervenants de plus en plus prisés.

